

Jahresbericht 2011

Einleitung

Wir können in 2011 wieder auf ein erfolgreiches Wanderjahr zurückblicken. Insgesamt hatten wir 58 Veranstaltungen, hierzu gehörten Halbtages- Tages und Mehrtageswanderungen ebenso wie Wanderungen in Verbindung mit kulturellen Besichtigungen bzw. Themenwanderungen, Radtouren und Theaterbesuche. Das abwechslungsreiche Angebot führte uns in den Taunus, den Rheingau, nach Rheinhessen, an den Rhein, nach Darmstadt, in den Lahn-Dill-Kreis mit Herborn, Dillenburg, Schauhöhle Breitscheid und die Glockengießerei Rincker, den Spessart und an die Lahn.

Ein so vielfältiges Angebot kann sich sehen lassen. Deshalb soll an dieser Stelle ganz besonders den Wanderführern gedankt werden. Denn nur durch die ehrenamtlichen Wanderführer wird diese Vielfalt getragen.

Mitgliederentwicklung

Der Mitgliederbestand stellt sich wie folgt dar:

Bestand am 01.01.2011	185 Mitglieder
Zugänge	8
Abgänge	19
Bestand am 31.12.2011	174 Mitglieder

Vorstandmitglieder

Dieter Kleinbub und Horst Thamm hatten in 2010 die Aufgaben der Kassierer kommissarisch übernommen und den Jahresabschluss für 2010 erfolgreich abgeschlossen. In 2011 wurden sie dann gewählt und haben eine sehr gute Arbeit gemacht.

Auf der Jahreshauptversammlung im Februar 2011 habe ich die Mitglieder informiert, dass ich in 2012 aus gesundheitlichen Gründen nicht zur Wiederwahl als Vorsitzende zur Verfügung stehen werde. Ich werde aber weiterhin Führungen machen und ggf. als Kulturwart dem Verein zur Verfügung stehen.

Anlässlich des Taunuswandertags wurde ich mit der Ehrennadel des Gesamttaunusklubs für besondere Verdienste für den Taunusklub ausgezeichnet.

Wanderführerordnung

Die Umsetzung der Wanderführerordnung erfolgt ohne Probleme.

Rund um Bad Soden

Die Wanderungen wurden von ca. 120 Teilnehmern genutzt. Die Verköstigung erfolgte im Bürgerhaus Neuenhain. Die Mitglieder hatten wieder ein reichhaltiges Kuchenbuffet gespendet. Der Ertrag von 420,00 Euro wurde vom Verein auf 500,00 Euro aufgestockt und an Bärenherz überwiesen.

Taunuswandertag

In diesem Jahr haben 11 Wanderer an dem Taunuswandertag in Nied teilgenommen. Uli Balzer hat in Vertretung die Wanderung nach Nied geführt.

Mein Eindruck von diesem Fest ist, dass es jedes Jahr weniger Teilnehmer gibt. Schätzungsweise waren weniger als 200 Wanderer da. Obwohl der Ablauf immer gleich ist, macht es doch Spaß Mitglieder der anderen Taunusklubs zu treffen. Wir sollten diese Veranstaltung nicht vernachlässigen.

Turm

Der Turm wird weiterhin vom Ehepaar Höcker am Wochenende auf- und zugeschlossen. Der Wegewart reinigt wie in jedem Jahr mit einigen Freiwilligen den Turm und die Umgebung für die Stadt. Die Familie Höcker ist im Sommer meist für 2 Monate nicht verfügbar, dann müssen wir die Aufgaben unter den Mitgliedern verteilen.

Weihnachts- und Auszeichnungsfeier

Die Weihnachtsfeier haben wir wieder in Eigenregie übernommen. Es war in gewohnter Weise schön dekoriert. Einige Mitglieder haben erbauliches vorgetragen. Es wurden 58 aktive Mitglieder mit einer Wandernadel für erfolgreiches Wandern ausgezeichnet. Für 25 Jahre Mitgliedschaft wurden ausgezeichnet: Regina Schönbach und Horst Kahla. Für 40 Jahre Mitgliedschaft wurde Waldemar Lietz und für 60 Jahre Hildegard Peine ausgezeichnet.

Internetauftritt

Unsere Internetseite wird weiterhin von der Firma Onexta hervorragend betreut und alle Angaben zeitnah eingestellt. Die Website wird von den Mitgliedern rege genutzt, um sich über die Wanderungen zu informieren. Die Website hilft auch dabei, Postgebühren zu sparen, weil Interessenten oder neue Mitglieder auf die Website hingewiesen werden und es nicht notwendig ist, Wanderpläne, Vierteljahrespläne und Satzungen zu verschicken.

Bad Soden, den 1.2.2012